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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка проектного решения автоматизированной системы пожаротушения газоперекачивающего агрегата. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) изучение технологического процесса компримирования природного газа; 2) исследование требований и нормативной базы для разработки систем пожаротушения; 3) анализ технологических параметров, подлежащих автоматическому контролю и сигнализации; 4) разработка нижнего, среднего и верхнего уровней автоматизации системы пожаротушения; 5) выбор технических средств для реализации системы автоматизации; 6) разработка структуры АСПТ и выбор средств автоматизации; 7) расчёт технических средств АСПТ; 8) разработка функциональной схемы автоматизации. Работа выполнена на базе Ново-Уренгойского ЛПУ МГ ООО «Газпром трансгаз Сургут», где собиралась значительная часть фактического материала: технологический регламент, технические характеристики и технологические схемы исследуемого объекта. В ходе анализа технологического процесса и на основе нормативной документации, были описаны технологические параметры, подлежащие автоматическому контролю и сигнализации, структура системы пожаротушения, а также функциональное назначение отдельных блоков. Был произведён расчёт технических средств автоматизированной системы пожаротушения, составлена и описана функциональная схема, структурная схема, электрические схемы подключения датчиков и исполнительных механизмов к модулям логического контроллера, а также разработана и описана электрическая схема управления вытяжной вентиляцией.
        

        
          The purpose of the work is to develop a design solution for an automated fire fighting system for a gas compressor unit. The research set the following goals: 1) study of the technological process of natural gas compression. 2) study of requirements and regulatory framework for the development of fire fighting systems. 3) analysis of technological parameters that are subjected to automatic control and signaling. 4) development of the lower, middle and upper levels of automation of the fire fighting system. 5) the choice of technical facilities for the implementation of the automation system; 6) development of the ASPT structure and the choice of automation tools; 7) calculation of ASPT technical means; 8) development of a functional diagram of automation. The work has been carried out on the basis of the Novo-Urengoysk line production department of main gas pipelines of Gazprom Transgaz Surgut LLC, where most part of the actual material has been collected: technological regulations, technical characteristics and technological schemes of the object that is being studied. The technological parameters subjected to automatic control and signaling, the structure of the fire fighting system, as well as the functional purpose of separate blocks have been described in the course of the technological process analysis and on the basis of regulatory documentation. The calculation of the technical facilities of an automated fire fighting system has been made, a functional diagram, a block diagram, electrical circuits for connecting sensors and actuators to the logic controller modules have been drawn up and described and as well an electrical exhaust ventilation control circuit has been developed and described.
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